

ANTENNE TERRITORIALE GCU 12-30-34-48
Réunion du samedi 2 avril 2016 à La Grande Motte

20 membres présents :

Alinat Annette et Guy (12), Barvaux Claudine (34), Berréhouc Michèle (30), Cosme Alain et Chantal (34), Dumas Louis (30), Fournier Robert (12), Garcia Patrice (34), Grau Henri et Magali (34), Houssaim Daniel (34), Lalauze Michel (34), Leonardi Annie, Anne et Gérard (34), Lozé Christiane et Serge (30), Pirog Jean-Claude (48), Serre-Giuliani Christine (34)

Excusés :

Bazin Norbert, Blanc Jean-Claude, Durand Bernard et Marie-Claire, Tesseydre Jean-Paul, Monnier Serge.

COMPTE-RENDU D'ACTIVITE

- Finances : Henri Grau, notre correspondant territorial, ouvre le séance et fait un point sur les finances. Après qu'il ait obtenu auprès de la Poste un tarif professionnel pour l'envoi des convocations, les dépenses sont à la baisse (83 €)
- Rassemblement national de Vias : Le DT de Vias, Michel Lalauze (également directeur de publication de *Plein Air et Culture*) et Alain Cosme, Vice-Président du GCU présentent l'organisation du Rassemblement national 2016 qui aura lieu à Vias (Hérault).
Des réunions préparatoires ont eu lieu, dont une le matin même. Voir le programme détaillé dans le prochain *Plein Air et Culture* n° 290. Pour l'essentiel :
 - le 19 août : inauguration à 19 h avec peña
 - le 20 août : sorties VTT/VTC le long du canal du Midi et autour de Vias
 - le 21 août : réunion des DT et CT – Visite de Béziers pour les autres. En soirée : animation de 21 h à 23 h avec musiciens
 - le 22 août : matin consacré au Forum
 - le 23 août : matin AG, sous le chapiteau près de la piscine (l'accueil se fera à Améthyste avec un « Barnum »)
En soirée, de 21 h à 23 h : récital Brassens avec M. Labeur

Pour les visites : Sète et l'Etang de Thau (108 places en car) OU manade Marger de Vendres, abrivado et ferrade (co-voiturage)

Recherche de volontaires

Un coup de main est demandé pour aider à l'organisation (accueil, tables, chaises, préparation des sorties et apéro). Annette, Guy, Robert se proposent déjà mais 10/12 personnes sont nécessaires. S'inscrire auprès de Henri Grau.
Le Rosé de Vias, toujours apprécié pourra être acheté 3,40 € à la coopérative sur présentation de la carte GCU et d'une pièce d'identité.

Ateliers prévus pour le Forum :

- Atelier sur les « Premiers arrivants » : Après que les DT aient préparé le terrain, ne faudrait-il pas prévoir une fiche-type uniformisée pour la premier campeur qui arrive ? Clés, Référents, N° Téléphone, Consignes diverses... surtout pour le nouvel adhérent qui n'a jamais mis les pieds dans un camp. Certains CU arrivant en premier attendent que d'autres arrivent, parfois en campant à côté !
→ Modéliser un accueil campeur
- Atelier Accueil de groupes : Alain Cosme souligne que, s'il y a quelques années les demandes étaient rares, maintenant elles se multiplient. D'où nécessité de codifier, de mettre des « garde-fous ». Par ex : une Ecole de Lyon voulait venir faire un bizutage arrosé à La Grande Motte ! Une personne, fêter un anniversaire avec invités en grand nombre dans les mobil-homes. Réponse : Non. Par contre, pour le championnat de France MonoBike à La Grande Motte, possibilité à condition que tout adulte prenne une carte d'adhérent et réponde à nos statuts (textes qui encadrent). Il faut veiller cependant à ne pas faire fuir nos propres adhérents. Alain Cosme souligne qu'il n'y a eu aucun cas douloureux et que cela aide à la promotion du GCU en le faisant connaître (par exemple, avec les rassemblements départementaux de l'UNSS).
- Atelier Activités culturelles et sportives : exemples de Châtillon-en-Diois et de St-Maurice-d'Ardèche pour le cyclotourisme : super ambiance !
Le catalogue 2016 va nous parvenir avec 3 nouvelles activités adultes et 3 nouvelles pour enfants (initiation à l'escalade à Chamonix, surf, initiation à la magie).

La qualité des intervenants est soulignée par les retours positifs des participants aux activités. Les CU randonneurs sont exigeants mais les guides sont titulaires du Brevet d'Etat professionnel et sont très satisfaits d'être réembauchés avec ce public !

Demander aux nouveaux adhérents leurs souhaits.

→ Boîte à idées

- Atelier GCU innovant : On pourrait prévoir une description de la fabrication de la revue, du recrutement des salariés, du budget consacré à la promotion. Alain Cosme, en tant qu'administrateur est prêt à s'en charger. Michel Lalauze a l'espoir d'un site interactif (échanges avec les administrateurs...) avec les possibilités offertes par internet (et l'aide de Pascal Richy, administrateur) mais nécessité d'un « modérateur » car il est difficile de contrôler tous les échanges. Les réservations en ligne ont connu quelques difficultés, le serveur ayant sauté car l'hébergeur du site s'est trouvé débordé par l'afflux des demandes simultanées à l'ouverture des réservations! Un autre hébergeur est prévu pour l'an prochain de manière à mieux faire face.
[Remarque : Attention lors de la réception de la carte d'adhérent 2016 ! Sur le courrier joint est indiqué le MOT DE PASSE personnel pour connexion Wifi. A conserver donc, car d'ici 2 ou 3 ans tous les terrains seront équipés en ADSL]
- Atelier Vie associative et engagement bénévole : les bénévoles présents ce jour à la réunion ne sont plus à convaincre et peuvent se compter comme engagés mais qu'en est-il de la relève ???
- Atelier « La promotion du GCU, c'est l'affaire de tous » : A Sarzeau, lors du rassemblement 2015, le message « GCU ouvert à tous » a eu quelques difficultés à passer. Dire autour de nous que « tout le monde » peut adhérer fait craindre l'envahissement. Il y a la crainte, par exemple, de voir arriver 40 caravanes en masse (exemple de Cannes). Comment renvoyer, une fois entré, quelqu'un qui ne partage pas nos valeurs ? Un rapport de conflit peut, certes, être envoyé par le Conseil des campeurs mais l'expulsion ne peut être immédiate (seulement après réunion de la Commission des conflits), ce que regrettent certains responsables de terrain. Si le camp est informatisé, l'exclu(e) ne peut revenir, sauf en ...invité(e) ! Trop tard, encore, après son entrée ! A l'heure actuelle, 3 personnes ont été exclues définitivement, d'autres pour un an, d'autres interdites sur tel ou tel terrain. Si l'on est confronté à de nouvelles situations, on agira en conséquence. Il faut rester attentif, conclut Alain Cosme.

Autres questions :

- La FFCC : Le GCU étant de nouveau affilié à la Fédération des Caravaniers et Campeurs-Caristes, un membre de la FFCC doit pouvoir adhérer au GCU et vice-versa (mais la FFCC a très peu de terrains).
- Les élections : 4 postes d'Administrateurs sont à pourvoir. Pour être candidat(e), faire une demande écrite 3 mois avant la date de l'élection, adressée à Madame la Présidente. Deux personnalités quittent leur poste : François Cadoret, Vice-Président, et Francis Sibois, secrétaire général. Sont candidats : Christian Boulounaud et Michel Tendron, déjà membres en tant que DT/CT. Les candidatures sont à envoyer avant le 25 mai 2016. Les pouvoirs pour l'AG sont à envoyer jusqu'au 20 juillet 2016 (bons pour pouvoir dans le prochain *Plein Air et Culture*).
- Le poste de secrétaire de l'Antenne territoriale n'ayant pas eu de candidat, Henri Grau fait l'interim...Il en est bien remercié.

Fin de la séance à 16 h 10, suivie d'une collation bienfaisante, préparée par Magali.

Secrétaire de séance,
Michèle Berréhouc

-

-